

Auswärts punktet der BSC Merzenich fleißig weiter

Billard: Mit den Unentschieden in Schiffweiler und St. Wendel sichert sich der Zweitligist wieder Zähler gegen den Abstieg

MERZENICH. Beim Rückrundenstart musste der BSC Merzenich in der 2. Bundesliga Dreiband Billard beim LZ Saar Schiffweiler (2:2) und beim BC St. Wendel (2:2) antreten. Da die Nummer 1 Jörg Undorf fehlte, spielte Helmut Bläser wieder an Tisch vier. Dass dieser seine Aufgabe zur vollsten Zufriedenheit der Mannschaftskollegen zu meistern wusste, zeigte Helmut Bläser in seinem Match gegen B. Secundio. Mit 40:28 in 40 Aufnah-

men gewann er sicher und klar die ersten Punkte für Merzenich. Carl Laschet, an Tisch drei gesetzt, verlor etwas unglücklich in der letzten Aufnahme mit 34:38, da seinem Gegner eine Serie von sieben Points gelang. Thomas Coenen an Tisch zwei konnte die Partie lange offen gestalten, verlor aber letztendlich mit 31:40 in 42 Aufnahmen. Michael Königs, durch den Ausfall von Jörg Undorf an Nummer eins gesetzt, gewann routi-

nert und scheinbar ohne jegliche Nervenanspannung die Partie mit 40:24 in 49 Aufnahmen und sicherte der Mannschaft damit das Unentschieden.

In St. Wendel überzeugte Helmut Bläser wieder und ließ seinem Gegenspieler S. Hirt keine Chance. Er gewann seine Partie souverän mit 40:22 in 33 Aufnahmen und trumpfte spielerisch noch stärker auf als am Vortag. Er dominierte sein Match von Anfang an, spielte

wieder einen starken Einzeldurchschnitt von 1,21 und unterstrich damit seine momentan sehr gute Verfassung. An Tisch drei gewann Carl Laschet Dank seiner routinierten und analytischen Spielweise seine Partie mit 40:29 brachte und seine Mannschaft 2:0 in Führung. Thomas Coenen hielt seine Partie lange offen, musste aber am Ende anerkennen, dass sein Gegner K. Müller einen Tick besser war. Er verlor sein Spiel mit

32:40 in 39 Aufnahmen. Chancenlos war auch Michael Königs am diesem Tag gegen J. Barbelon. Mit 26:40 in 28 Aufnahmen verlor er klar sein Spiel.

Fazit: Der BSC Merzenich punktet auswärts weiter, was die Hoffnung auf einen vorzeitigen Klassenerhalt trotz der ausgeglichenen Situation in der Gruppe B aufkeimen lässt.

Der BSC Merzenich belegt zurzeit Tabellenplatz vier. (ser)